



CARLOS RUIZ SACRISTÁN, PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE IENOVA, Y EL DIRECTOR GENERAL DE CFE, MANUEL BARTLETT DÍAZ, SOSTIENEN ENCUENTRO PARA DISCUTIR SITUACIÓN DE GASODUCTOS

Ciudad de México, a 14 de febrero de 2019.- Infraestructura Energética Nova ("<u>IEnova</u>") informa que el día de ayer, el Presidente del Consejo de Administración de IEnova, Carlos Ruiz Sacristán, se reunió con el Director General de la Comisión Federal de Electricidad ("<u>CFE</u>"), Manuel Bartlett Díaz.

En la reunión se tocaron temas relativos a la relación comercial entre ambas empresas y los contratos de transporte de gas natural adjudicados bajo procesos de licitación pública internacional. Asimismo, se discutió la situación de un ducto que por ciertos problemas sociales se encuentra actualmente fuera de operación.

El encuentro se llevó a cabo en un clima de respeto y cordialidad. Ambos directivos coincidieron en llevar a cabo reuniones subsecuentes para encontrar soluciones conjuntas en beneficio del país.